

権現山とわたし①—権現山賛歌

古くからたくさんの人に愛されてきた権現山。権現山と共に歩み、守って来た方々にその思いを伺いました。

財産区の議長も務めた十数年 毎日のように権現山に登ったあの頃

よしののぶお
吉野宣生さん



私は平成5（1993）年から平成21（2009）年まで、緑井財産区の議員を4期16年務めました。議長を拝任するにあたっては、「権現山のことをもっと理解しておかなければならない」と思い、毎朝、権現山に登るようになりました。その頃は、登りがわずか45分。下りはもう、走るようにして20分。若かったですから。それは楽しかったですね。

権現山の北東山麓に接して広島市の玖谷埋立地というゴミ処分場があります。建設前には住民の皆さんのところに一軒一軒足を運んでは意見に耳を傾け、行政と地域との調整役として精力的に動いたのが思い出ですね。

緑井財産区は、金銭ではなく、地域の皆さんの楽しみになるような“財産”といえましょう。その一つが、財産区による桜の植林です。「権現山を桜の山にしよう」と、麓からもよく見える場所を選び、計画的に植えました。見上げて美しく、登れば花見もできる山になりました。財産区が活動を終えるのはさみしいですが、これからも若い人たちに権現山を楽しんでもらえたらと思います。無理のないように、ケガのないように…安全にできる活動をしてほしいですね。



権現山の整備ボランティアに長年参加 豊かな自然を子どもたちの憩いの場に

やまとのりかず
山本登一さん



権現山憩の森整備事業のボランティア活動に、第一回目からずっと参加しています。桜の植林にも参加しましたし、遊歩道整備も毎回参加しています。私はもともと山岳家でいろいろな山へ登ってきました。今は登るよりも整備などのボランティア活動が中心です。自然の中で子どもたちへの体験教育などの活動も



しています。ボランティアは言うなれば、大好きな山への恩返しです。このボランティアに何回か参加しているうちに顔見知りができ、仲間が増えました。整備で汗を流した後に皆といろいろな話をするのも楽しいですし、自分より年長の方々が元気に活動されているのを見ると、自分もがんばろうと励みになります。

権現山の魅力は、身近にありながら自然を体感できることです。展望台や山頂からは広島市の街地と川が一望できます。季節になれば花が咲き、木の実がなり、鳥がさえずり、蝶々や虫がやってきます。自然に触れて感動があり、心も強くなれるように思います。町に近く、気軽に登れる里山ですから、多くの方にこの感動を体験してもらいたい。子どもたちもこの権現山で、自然を愛する心を育ててほしいと思います。

鳥のさえずりに癒されて 権現山を歩いて健康に

みやた あいこ
宮田愛子さん



権現山は毎週のように歩いています。数年前に、何か新しいことを始めたいと思い、夫に誘われて佐東山歩きの会に参加して権現山に登ったのがきっかけです。それまで山登りをしたことはありませんでしたが、登山道もよく整備されていて安心ですし、家が近いのでよく登るようになりました。

東廻り遊歩道を登ることが多いです。安全ですし、山道であけびを見つれたり、巨木を見上げたりしながら歩いています。野鳥も多くて、鳴き声を聞いていると癒されます。山頂付近では桜が見事で、春は楽しみです。秋には紅葉が素晴らしく、四季折々の良さがありますね。

権現山はいろいろなルートがあり、駐車場から毘沙門堂の方へ下りたりもします。園地広場の方へ下りると、桜並木になって、そこからさらに下りて行く宇那木神社の裏手に下りる道も



あります。古墳や城跡などの歴史的な遺構もあり、見どころが多いですね。

これからも休日に権現山を歩いては、心身をリフレッシュしたいと思います。

権現山の美化活動と “山の朝ごはん”を楽しんでいます

おおくぼけん や
大窪賢也さん



家が近いので、毎週朝一番に登っています。手にはビニール袋と火ばさみを持って、歩きながら落ちていたゴミや吸い殻を拾っています。身近な権現山が少しでもきれいになればうれしくて。ゴミ拾いが終わると、下の駐車場の横の大岩「自然展望台」でメスティン（箱型の飯ごう）でご飯を炊いて、コーヒーを淹れ、“山の朝ごはん”を楽しみます。きれいになった山で、

ゆっくりと広島市内を展望しながら飲むコーヒーは美味しいですね。この美化活動と朝ごはん、もうかれこれ3年以上、100回は行っています。

権現山の遊歩道はよく整備されていて歩きやすく、冬に少々雪が降っても登れるほどです。気軽に登って眺望がよく、四季折々の風景が見られます。春は桜、夏は緑の木陰。秋はどんぐり、キノコ、イチョウやモミジの紅葉と、いつ登っても楽しいです。おすすめのスポットは山頂下の木のベンチ。とても景色がいいんですよ。魅力がいっぱいの権現山、ずっと大切にしていきたいですね。

